

Querida comunidad de los Sagrados Corazones:

Hoy, de acuerdo al Calendario Litúrgico de la Iglesia se inicia oficialmente el Mes del Sagrado Corazón de Jesús, y como sabemos es un tiempo de alegría, reflexión y de profundizar nuestros lazos comunitarios, porque estaremos de aniversario: 172 años de existencia en nuestro país.

Las y los invitamos a que juntos celebremos, a través de la Novena del Sagrado Corazón de Jesús, que se realizará en cada curso del Colegio, a partir de mañana, vía online.

Siéntanse también fraternalmente invitadas e invitados a participar en el **Envío de la Novena** que se realizará hoy a las 19:00 horas a través de este <u>link.</u>

"Celebramos a Dios encarnado en Jesucristo. Celebramos su corazón humilde y compasivo que fue traspasado de amor por nosotros. Celebramos en medio de esta pandemia, que ha afectado también a personas de nuestra comunidad en la salud y en lo económico, para que Dios nos haga más solidarios, más compasivos, más empáticos con el sufrimiento del prójimo y así nos comprometamos con una sociedad estructuralmente más justa y humana".